

# PUBLIK

## Peduli Bencana Banjir, PKS Trenggalek Gelar Aksi Sosial

Agus Riyanto - [PAPUA.PUBLIK.CO.ID](http://PAPUA.PUBLIK.CO.ID)

Oct 19, 2022 - 22:25



*Suasana kegiatan aksi sosial PKS membantu masyarakat terdampak banjir*

Trenggalek - Sebagai wujud kepedulian kepada masyarakat yang tertimpa bencana banjir, PKS Trenggalek menggelar aksi sosial dengan melakukan bantuan evakuasi, pemberian makanan serta melakukan pembersihan rumah -

rumah penduduk dan tempat ibadah yang terdampak banjir. Demikian disampaikan oleh Sekretaris Dewan Pimpinan Daerah (DPD) PKS Trenggalek, Diyan Arifin kepada Indonesiasatu.co.id, Rabu (19/10/2022).

" Dengan adanya bencana ini kita akan meningkatkan amal kebaikan. Baik secara pribadi maupun lembaga. Pendeknya dalam kegiatan ini kita tetap berbaju PKS, " kata Diyan.

Diyan menuturkan, secara mayoritas wilayah Trenggalek ini rawan bencana, namun ada prioritas - prioritas. " Hari pertama, kita melakukan penyelamatan jiwa. Sedangkan yang kedua kita menghadirkan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dengan menyuplai makanan, " imbuhnya.

Selain itu, masih lanjut Diyan, pihaknya juga menghadirkan perahu karet satu unit dan perahu buatan kader PKS. " Alhamdulillah dengan perahu - tersebut kita bisa mendistribusikan logistik dan bisa mengevakuasi masyarakat dari cengkraman banjir. Misalnya di Tamanan, Kelutan dan Ngadirenggo, " ungkapny.

Selanjutnya, dia berharap bisa bersinergi dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Trenggalek dalam menanggulangi bencana ini. Karena, secara kelembagaan partai tidak mengelola keuangan untuk kegiatan ini. " Apa yang kami lakukan ini merupakan bentuk partisipasi dari para kader dan simpatisan yang menitipkan dan mempercayakan bantuannya kepada PKS, " tandasnya.

Dia mengakui jika ada keterbatasan dalam melakukan kegiatan sosial ini, baik dari segi keuangan maupun fasilitas. " Kita saja dapat pinjaman perahu karet dari DPD Kabupaten Ngawi. Insya Allah kegiatan baksos ini dilakukan hingga 5 hari kedepan, " ucapnya memungkasi (ags).